



た。現在WHA インドニア、ブルガリア、ベトナムで生産を開始し、日本、韓国、台湾、タイ、ベトナムの企業にて販売が実現され、食品加工、自動車部品、太陽光エネルギー、建築資材、電子機器など、さまざまな分野で利用されています。

さらにWHA グループは、2002年3月にフェニックス（355ヘクタール）の建設を開始しました。WHA グループは工業用地に対する顧客の継続的な需要に応えるため建設を加速しています。フェニックスとアーバインズ2、その後の拡張工事を含め2,100ヘクタールに達する予定です。

WHA グループはベトナムで

KOYU TEXTILE VIETNAM 社 WHAインダストリアルゾーン1-ゲアンで 新工場起工式



起工式でのWHA インダストリアルゾーン グアン社社長のNguyen Thi Bich Lien氏(写真左から4人目)とKYVN社社長の鍾田正徳(左から6人目)など、また、トンナム経済特区(DNEZ)管理委員会副主任のLe Van Hieu氏(左から7人目)など多くの関係者が立ち会いました。

高友織維のベトナム法人Koyu Textile Vietnam(KYVN)はこのほど、WHA インダストリアルゾーン1 - アゲルで新工場起工式を行いました。日本の厳しい品質基準を満たす環境に配慮した生産システムを備えた新工場で各国からの需要に対応します。

ホーチミン市・各省庁代表団
WHAインダストリアルゾー



[View Details](#) | [View Details](#) | [View Details](#)



WHAグループCEO
タイベトナム サプライチェーン
タイ・ベトナム間の戦略的パートナーシップ確立10周年を記念してタイ大使館はベトナム外交大臣デミー(DAVI)内のタイルームにて著名タイ人ビジネスリーダーによる特別講演会を開催。

同イベートは、駐ベトナムタイ大使Nikorndej BanchakurawichとDVA代表のPham Lam Dun博士の挨拶で始まり、ジャリーボーン・トーンによる特別講演ではサブライチャエーンの変革を促す世界観について語りました。

——で特別講義

ンガイ省の中間に位置する面積400ヘクタールのWHAスマートセンター（ケアンナム）で、2026年または27年に認可が下り、その後すぐに建設が開始される予定です。

WHAグループはユーティリティ事業、電力事業、物流施設、レディ・トゥ・ビルド型、ビルド・トゥ・ツイ型設備など他のWHAグループ事業も含め、ベトナムのサステナブルな経済成長を促進し、事業拡大を目指しています。



「献血の日」に多くのWHAインダス
トリアルゾーン、ゲアン社、従業員
が集まり、献血を行いました。



「献血の日に多くのWHAインダストリアルゾーン社従業員が集まり、献血を行いました。このプロジェクトは2022年労働者月間の活動の一部です。労働組合が活動の支援を決めた。」このように、WHAインダストリアルゾーン社従業員が献血セミナーに朝から多くのWHA従業員が駆け付け、採血の順番を待ちました。WHAインダストリアルゾーン社ではこの献血活動を今後、毎年実施していく方針です。

WHA GROUP ニュースダイジェスト

WHA Group

タマサート大学 公衆衛生学部関係者ら WHAグループを表敬訪問

タマサート大学公衆衛生学部エグゼクティブ・ミニMBAプログラムの関係者はこのほどWHAグループを訪問し同社の製造業分野におけるサステナブルなイノベーションと経営アプローチを視察しました。エグゼクティブ・ミニMBAプログラムは、健康、安全、環境、エネルギーに特化した問題を管理する将来のビジネスリーダーを育成するプログラムです。



WHAグループ本社のWHAタワーでタマサート大学公衆衛生学部准教授のSasitorn Taptagaporn氏(右から6人目)と学部長顧問のSomjai Pluek博士(中央左)を迎えるWHA コーポレーション社最高執行責任者のPajongwit Pongsivapai氏(中央右)。

WHAグループ マヒドン大学 工業団地入居企業対象の学術研修 プログラムを開催

WHAコーポレーション社(WHAグループ)はこのほど、マヒドン大学公衆衛生学部と共に製造業で使用される化学物質の一部が及ぼす健康リスクについての学術研修プログラムを実施しました。このWellness for Industryコースは労働衛生を改善し、製造業界の安全性向上を図り、参加者が健康リスクについての認識と正しい評価を実践することで早期に対策を講じることができますようにすることを目的としています。イベント期間中、従業員の健康と福祉を向上させ安全な職場環境を作るためのデジタルヘルスケアアプリケーション「WHAbit」が紹介されました。



タイ工業団地公社I-EATオペレーションセンター所長のNuchanan Kruansungnoen氏(中央右)、マヒドン大学公衆衛生学部労働安全衛生学科准教授のWantanee Phanprasit氏(中央左)、WHA デジタル社 デジタルサービスソリューション代表のVajchanai Limsangpetch氏(左端)、WHA インダストリアル・デベロップメント社安全部課長のChaiyawut Kongmongkol氏(右)とともにイースタン・シーボード工業団地(ラヨーン)で開催されたWellness for Industryプログラム参加者を歓迎しました。

WHAID

WHAイースタン・シーボード工業団地ラヨーン4 BWF(タイ)が最新製造拠点建設へ

ドイツBWFグループ子会社のBWF(タイランド)社はこのほど、WHAイースタン・シーボード工業団地ラヨーン4(WHA ESIE 4)に新たな製造施設を建設するため土地売買契約に調印しました。フィルターメディアメーカー最大手のBWF社はカスタマイズされた高品質ソリューションを提供するドイツ企業で、ドイツ・バイエルン州を拠点とし、世界16ヵ国以上で事業を展開。先駆的な技術と起業家精神により顧客基盤を拡大し、世界市場でリーダーシップを発揮しています。

土地売買契約式典に出席したWHAインダストリアル・デベロップメント社代表取締役副会長のDavid Nardone氏(左から5人目)、WHA インダストリアル・デベロップメント社執行委員会メンバー/産業・国際部門代表のVivat Jiratikarnsakul氏(左から4人目)、WHAユーティリティ&パワー社CEOのSomkiat Masunthusawin氏(左から3人目)、WHA コーポレーション社CFO のNattaphatt Tarboon-eek氏(左)、WHA インダストリアル・デベロップメント社工業用地・建物顧客開発担当副社長のLadda Rojanavilaiyudh氏(左から2人目)、BWFグループマネージング・パートナーのPhilipp von Waldenfels博士(右から5人目)とMaximilian Offermann氏(右から4人目)、BWFグループ首席代表のStefan Offermann氏(右から3人目)、BWFグループ・グローバル・エンジニアリング社長のGeorg Fock氏(右)。



WHAラヨーン36工業団地 月星(タイ)が新工場建設のため 土地売買契約を締結

自動車およびオートバイ用特殊精密部品製造・販売の月星製作所(タイランド)はこのほどWHAラヨーン36工業団地内の15ライの用地購入を完了し、最新鋭生産施設の建設を開始します。新工場はタイの自動車産業クラスターを後押しし、製品は海外に輸出されます。この生産拠点は、タイ国内および周辺地域の顧客ニーズに応えるため、同社の生産能力向上を可能とする最高品質基準に沿って建設されます。



WHAタワーで行われた土地売買契約印式に出席したWHAインダストリアル・デベロップメント社工業用地・建物顧客開発担当副社長のLadda Rojanavilaiyudh氏(写真中央左)と、月星製作所(タイ)社長の吉本義信氏(中央)、WHA工業用地顧客開発担当部長の湯浅謙一氏(右)。

化学製品生産のクラレ WHAイースタン工業団地 (マブタット)に新工場開設

クラレGCドバンスト・マテリアルズ(タイ)とクラレ・アドバンスト・ケミカルズ(タイ)は、クラレ、PTTグローバルケミカル、住友商事の大手3社と共同で、ラヨーン県WHA イースタン工業団地(マブタット)(WHA EIE)において新工場の開所式を開催しました。同工場は2023年2月に操業を開始し、耐熱性ポリアミド樹脂PA9T(ジエヌスター®)、水素添加スチレン系エラストマーHSBC(セプト®)、イソブチレン誘導品MPD(3-メチル-1,5-ペンタジオール、MPD)などの化学製品を生産。年間生産能力それぞれ、13,000トン、16,000トン、5,000トンとなります。クラレの製品は、自動車、電子機器、家電製品、靴、玩具などに幅広く応用されています。



WHA EIEで開催された新工場開所式。WHA インダストリアル・デベロップメント社工業用地・建物顧客開発担当副社長のLadda Rojanavilaiyudh氏(写真中央左)と、クラレ・アドバンスト・マテリアルズおよびクラレ・アドバンスト・ケミカルズ(タイ)社長の山本博志氏(中央右)。

WHAグループ、 環境保護を推進する 「WeCYCLE DAY」を開催

WHAグループはこのほどイースタンシーボード工業団地(ラヨーン)で「WeCYCLE Day」を開催。ここでWeCYCLEプロジェクトに賛加する団体に感謝の意を表しました。WeCYCLEプロジェクトは人々に安全で清潔な、より良い環境を提供することを目的とするものです。使用済みペットボトルとWHAグループの廃水浄化池から回収したホティアイオをを使ったアップサイクル・スクールバックをWHA 工業団地周辺の学校の生徒に配布しました。WeCYCLE DayはPTTグローバルケミカル社、およびアップサイクルの専門技術を持つラチャスック廃棄物管理プラットフォームとの共同イベントとして開催されました。イベントではWHA コーポレーション社のPajongwit Pongsivapai COO(写真右から2人目)とWHAユーティリティ&パワー社(WHAUP)のSomkiat Masunthusawin CEO(左端)が、プロジェクトの情報とサステナブルな成長のための事業開発ガイドラインを説明しました。また、PTTグローバルケミカル社のToasaporn Boonyapipat COO(左から2人目)からは、サステナブルな成長に向けた組織の在り方について情報を提供されました。イベントにはTasit 自治体代表のPhinyo Sap-aran氏(右から3人目)と代表団、イースタン・シーボード工業団地(ラヨーン)のタイ工業団地公社(IEAT)ディレクター、WHA イースタン・シーボード工業団地1-4のIEAT ディレクター、WHA チョンブリ工業団地1-2のIEAT ディレクターらも出席しました。



WHAグループ、ラヨーンの フルアックデーン病院を支援

WHA インダストリアル・デベロップメント社(WHAID)とWHA ユーティリティ&パワー社(WHAUP)は、サノ・ウナクン財団、東部経済回廊事務局(ECO)、IK KRAFT社など協力し、酸素システム設置のためラヨーン県のフルアックデーン病院へ100万バーツを寄付しました。この寄付により患者ケアの質が向上し、コミュニティメンバーの医療体制が強化されます。



WHA、小学4~6年生対象に 1日英語キャンプを開催

工業団地開発及び電力・インフラサービスを提供するWHA コーポレーション社とWHA ユーティリティ&パワー社はこのほど、ラヨーン県のWad Chakkapakkoode 学校の小学4~6年生を対象に1日英語キャンプを開催しました。WHA Wonder Landのテーマのもと、生徒の語学力を伸ばし、英語で自らを表現できるようにすることで、知識やスキルを得て、将来的によりよい雇用機会を得られるようになりますことを目的としています。



WHAグループ、アップサイクル枕を 地元病院へ贈呈

WHA コーポレーション社はこのほど、高齢患者や特別なケアを必要とする人のため、ペットボトルから再生されたマイクロファイバー製の「WHA Pan Sook」500個を地元の病院に贈りました。WHA Pan Sook枕はWHAグループの2022年WeCYCLEプロジェクトの一環でWHAの顧客や従業員から回収した使用済みペットボトルを利用して製作しています。またペットボトルの一部はウイルス・細菌・真菌を死滅させる革新的なQVIRAファブリックとしてアップサイクルされ、抗菌枕カバーとして使用されます。WHAグループでは、地域社会の発展のため教育・健康・スポーツ・安全・環境保護など地域社会のさまざまな福祉活動を実践かつ支援しています。



Asmec Technology 新工場グランドオープニング セレモニーを開催

シンガポールを拠点とするファクトリーオートメーションソリューションおよびサービスプロバイダーの子会社であるAsmec Technology(タイ)社はこのほど、WHAチョンブリ工業団地1(WHA CIE 1)にて新しい生産・組立工場のグランドオープニングセレモニーを開催しました。東部経済回廊(EEC)に位置するこの近代的な施設は、最新技術を備え、革新的で高水準の製品生産とサービスを提供し、同地域の顧客の需要に応えます。



WHA CIE 1で開催されたAsmec Technology新工場のグランドオープニングセレモニー。WHA インダストリアル・デベロップメント社工業ビル顧客開発担当部長のSuvanne Suwanajairat氏(写真中央右)より記念品を受けるAsmec Technology(タイ)社長のSam Chong Voon Chiat氏(左)。

クアーズテック・アドバンスト・マテリアルズ(タイ) WHA イースタン・シーボード4での事業拡大へ

米国の工業用テクニカル・セラミックス製造メーカー、クアーズテック社の子会社クアーズテック・アドバンスト・マテリアルズ(タイ)社はこのほど、WHAインダストリアル・デベロップメント社工業用地・建物顧客開発担当副社長のLadda Rojanavilaiyudh氏(写真中央左)と、クアーズテック・アドバンスト・マテリアルズ(タイ)社長のParin Mekabut氏(右)。



WHA ESIE 4で行われた調印式。WHAインダストリアル・デベロップメント社工業用地顧客開発のRungruethai Kittipinyochai氏(写真左)と、クアーズテック・アドバンスト・マテリアルズ(タイ)社長のParin Mekabut氏(右)。